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Solutions pour entrepots
automatiseés - les structures qui
rencontrent 'innovation.

Innovative structures for automated storage solutions

Lentrep6t automatisé permet une utilisation intensive de la zone de stockage. En effet, ce type d’entrepdt permet d’exploiter
au mieux la hauteur intérieure du local, en réduisant également les couloirs de service. Grace a sa longue expérience
dans le secteur, Armes propose les meilleures solutions pour les entrep6ts automatiques d’intérieur ou autoportants pour
différents types d’unités de charge, telles que les palettes, les bacs, les boites, les produits en vrac, etc. Elle est en mesure
de soutenir les entreprises d’automatisation durant toutes les phases du projet, des charges de fondation a la construction
de la dalle jusqu’aux essais, avec une gestion clés en main des rayonnages, y compris I'installation éventuelle de systemes
de protection contre 'incendie.

Automated storage systems allow any storage area to be intensively exploited. With this type of storage system, in fact, it is
possible to use the internal height of the warehouse to maximise at best the storage space. Thanks to the huge experience
gathered over many years in the sector, Armes offers the best solutions for indoor automated storage systems or clad-rack
warehouses suited to store different types of unit loads such as pallets, boxes, containers, crates, bulk products, etc. We
support automation companies through all the project stages, from the calculation of foundation loads to the creation of the
slab up to the final test, providing a turn-key solution including, if required, the installation of fire fighting systems.

ENTREPOT AUTOMATIQUE
AUTOPORTANT
AUTOMATED CLAD-RACK
WAREHOUSE

SYSTEME DE STOCKAGE AUTOMATIQUE
MINILOAD POUR BOITES OU BACS
MINILOAD AUTOMATED STORAGE
SYSTEM FOR CARTONS OR BOXES

SYSTEME AUTOMATISE

A NAVETTE MOTHER-CHILD
AUTOMATED STORAGE SYSTEM WITH
MOTHER-CHILD SHUTTLE SYSTEM



Une section pour chaque solution / The right upright for every solution

TYPE DE MONTANT LARGEUR (mm) PROFONDEUR (mm) EPAISSEUR (mm)
TYPE OF UPRIGHT FRONT (mm) DEPTH (mm) THICKNESS (mm)
Erj L7 70 65 fri7n11’?5at02 g,o
E_j M9 90 76 fri?n11‘?5ato2 go

E_:] P11 110 76 frg‘ran1;:55élt02 25
Ej HP12 120 130 fri?nz;;j ’:;5,5
E—‘J HP13 130 130; 150 fri?n22’js5at: ’45,5
E—El HP1s 150 150: 170 de 3,0a5,0

from 3,0 to 5,0

SYSTEME DE STOCKAGE
AUTOMATIQUE A NAVETTE

ET TRANSSTOCKEUR

AUTOMATED STORAGE & RETRIEVAL
SYSTEM WITH SHUTTLE AND
STACKER CRANE

SYSTEME DE STOCKAGE
AUTOMATIQUE POUR
PRODUITS LONGS
AUTOMATED STORAGE
SYSTEM FOR LONG ITEMS
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